



## **Hertz et la marque éponyme BRADY™ de Tom Brady soutiennent une nouvelle équipe de sport automobile**

*La nouvelle écurie Hertz Team JOTA de course hypercar participera à la 100e édition des 24 heures du Mans et au championnat du monde d'endurance FIA 2023.*

**Paris, le 2 mars 2023** - Hertz Team JOTA, la nouvelle écurie de course automobile Hypercar sponsorisée par Hertz et Singer Group, annonce que BRADY™ devient l'équipementier vestimentaire officiel et dévoile la nouvelle livrée Hertz Racing Gold de la voiture de course Porsche 963 LMDh.

Hertz Team JOTA participe au Championnat du monde d'endurance de la FIA (WEC) 2023 et à l'un des plus grands événements sportifs du monde : la 100ème édition des légendaires 24 heures du Mans. L'écurie forme l'une des équipes les plus expérimentées de la JOTA. Celle-ci s'appuie sur un ensemble de partenaires comprenant Hertz, la marque de luxe californienne Singer Group ainsi que la marque de vêtements nouvelle génération de Tom Brady BRADY™.

**Stephen Scherr, CEO de Hertz, déclare :** « *Notre sponsoring de Hertz Team JOTA marque le retour de l'entreprise dans le sport automobile haut de gamme. Il souligne l'engagement de Hertz en matière de vitesse, de fiabilité et d'innovation, tant sur la piste qu'en dehors. Nous sommes impatients de collaborer avec la marque BRADY et Singer pour susciter l'intérêt de nos clients et de millions de fans de course pendant la saison 2023 du championnat du monde d'endurance de la FIA.* »

BRADY™ est la première marque de vêtements techniques à mobiliser deux décennies d'innovation et d'ingénierie dans le domaine du sport professionnel pour concevoir des vêtements performants pour toutes activités. BRADY utilise des procédés techniques, des années d'expertise et des savoir-faire éprouvés pour créer des produits innovants pour le confort au quotidien et les performances. BRADY fournira à l'équipe des vêtements de voyage, de loisirs et de travail issus d'une gamme de produits récemment lancée, mettant en valeur la qualité, la durabilité et le confort. Après plus de trois ans de développement, les tissus et les matériaux allient des composants naturels à une technologie de pointe, qui résistent à diverses conditions météorologiques, y compris la pluie battante, le froid glacial et la chaleur estivale.

**Tom Brady, cofondateur de BRADY™, commente :** « *Je suis depuis longtemps un grand fan de course automobile. Le fait que BRADY™ fasse désormais partie de Hertz Team JOTA est une opportunité très exaltante tout comme pour l'avenir des vêtements et du design en sport automobile. BRADY™ et Hertz sont de grandes marques mettant l'accent sur le travail d'équipe, la détermination et l'offre d'une expérience sans faille, ce qui en fait le partenariat idéal. Nous sommes tous impatients de participer aux emblématiques 24 heures du Mans cette année.* »



## Présentation de Hertz Racing Gold

La livrée Hertz Racing Gold a été conçue par Singer et célèbre le centenaire des 24 heures du Mans, inscrivant 100 ans d'histoire de la compétition dans l'ère moderne avec la première voiture de course de Hertz Team JOTA.

**Rob Dickinson, directeur du design, président et fondateur de Singer Group, Inc, ajoute :** *« En concevant la livrée, nous avons voulu valoriser à la fois le passé et l'avenir. Dans les années 70 et 80, des pilotes comme Derek Bell, Hurley Haywood et Jacky Ickx étaient des héros. Ils luttèrent pendant des heures dans des véhicules capables de dépasser les 320 km/h tout en remportant des courses à l'époque de l'âge d'or de Porsche. Chez Singer, nous avons toujours été inspirés par le sport automobile. A l'occasion du centenaire des 24 heures du Mans, cette peinture dorée rend hommage à tous ceux qui ont participé aux plus hauts niveaux des courses d'endurance, à la première participation de l'Hertz Team JOTA au championnat du monde d'endurance et au rôle de la Porsche 963 dans le développement des carburants renouvelables et de la technologie hybride. Passer du temps avec cette superbe voiture de course nous donne tellement d'inspiration et d'enseignements. Nous sommes impatients de participer à la première course ».*

Cette écurie s'appuie sur des bases solides, étant actuellement championne du monde d'endurance LMP2 de la FIA et ayant obtenu 10 podiums au cours des 9 dernières années aux 24 Heures du Mans. Le Portugais António Félix da Costa, le Britannique Will Stevens et le Chinois Yifei Ye piloteront la Porsche 963 'Mighty 38' de Hertz Team JOTA sous la direction de Dieter Gass.

**David Clark et Sam Hignett, co-propriétaires de JOTA, déclarent :** *« En tant qu'équipe, nous avons démontré nos capacités à être performants en atteignant 10 podiums lors des 9 dernières éditions des 24 Heures du Mans. Grâce au soutien de nos nouveaux partenaires, nous passons à la catégorie Hypercar ; ainsi Hertz Team JOTA sera en compétition avec certains des plus grands constructeurs automobiles du monde. Nous avons une équipe forte et expérimentée qui nous permet de garder l'esprit du Mans en vie. Nous sommes impatients d'entrer en piste. »*

Hertz Team JOTA fera ses débuts aux 1000 miles de Sebring, première manche du championnat du monde d'endurance 2023, en Floride le 17 mars. Six autres manches à travers l'Europe, l'Asie et le Moyen-Orient suivront, avec des courses de différentes distances, de six heures à 24 heures, la plus longue.

Pour les dernières nouvelles de Hertz Team JOTA, le calendrier des courses, les images et le contenu des coulisses, rendez-vous sur [www.hertzracinggold.com](http://www.hertzracinggold.com).

Suivez l'équipe sur Facebook et Instagram @HertzRacingGold.



### **A propos de Hertz Team JOTA**

Nouveau venu dans le championnat mondial d'endurance de la FIA, Hertz Team JOTA réunit le savoir-faire de l'une des équipes de voitures de sport les plus expérimentées et les plus performantes de ces dernières années ainsi qu'un ensemble de partenaires internationaux. Hertz, l'une des sociétés de location de voitures les plus importantes et les plus reconnues au monde, est le sponsor principal de l'équipe. La marque de luxe californienne Singer Group est également partenaire de l'équipe aux côtés de la société de vêtements BRADY™.

Championne du monde d'endurance FIA LMP2 en titre et ayant obtenu 10 podiums au cours des 9 dernières années aux 24 Heures du Mans, Hertz Team JOTA pilotera une Porsche 963 dans la catégorie Hypercar lors du Championnat du monde d'endurance FIA 2023.